

「Re:維新ブランド」紹介コーナー

Re 維新

山口から再び維新を!

Re:維新ブランドとは、当所商業部会が、山口にゆかりのある特徴的な商品・サービスを通して、全国に元気を発信する山口発のブランドです。先月号からスタートしたこのコーナーでは、Re:維新ブランド参加登録事業者とその認定商品を紹介していきます。

株式会社原田屋常務取締役の原田泰蔵氏を訪ね、Re:維新ブランドに参加された思いや登録商品、今後の展開等についてお伺いしました。

Q 新しいことに取り組むことで、チャンスが生まれて来る。ブライダルが、山口の文化を発信する流通のプラットホームになれば。



Re:維新ブランドに参加しようと考えたのは、常日頃から地域が連携した、何か新しい取り組みが必要だと感じていましたし、岡部部会長の熱い想いを聞いて、自分自身、喚起されたことです。まず「何かしたい」という思いが先で、登録商品については、その後に考えました。

Re:維新ブランドは、これからもいろんな商品が出てくると思いますが、ブライダル産業は、披露宴の料理や引き出物など裾野が広いので、他の商品と上手く連携し、流通のプラットホームになればと思っています。山口での結婚式は遠方から来られる方も多いので、そういう方々に山口の文化を発信できるチャンスだと考えています。

Q 日本古来のスタイル「出立ち」で感謝を伝え、縁を深める「Re:維新」結婚式・披露宴プラン

「Re:維新」結婚式・披露宴プランは、日本古来の結婚式のスタイルで、自宅で支度をし、両親へ感謝の気持ちを伝え、花嫁姿で式場に向かう「出立ち」にスポットを当て、神前スタイルの挙式を行うもので、これまであまりなかった和装でのフォトプラン、山口市菜香亭での披露宴などを提供するものです。結婚式というスタイルは、明治維新と共に確立した



株式会社 原田屋

常務取締役 原田 泰蔵

住 所：山口市小郡下郷 867-30

電 話：083-972-2491

ホームページ：<http://www.haradaya.jp/>

ものなので、それを是非活かしたいと思いました。現在は、和のスタイルも見直されてきて、最近、増えてきている神前式ニーズに対応できる商品となっています。ブライダルも他の商品やサービスと同じように多様化しています。いろんなニーズに対応できる商品をつくることで、チャネルを増やし、お客様に来店いただききっかけづくりになればと考えています。

Q 結婚式で家族の絆や日本の文化の良さを再認識して欲しい。

結婚式は、家族や友人の絆の大切さを再認識する場でもあります。また、日本古来の結婚式スタイルである和装を着ることで、日本の文化の良さを再認識することができます。また、山口は神社が多く、地理的にも神前式をおこなうことには恵まれていると思います。そうした意味からも、直接的なお客様サービスはもちろん、地域産業との縁を深め、共に発展して参りたいと思います。

Q 多様化するブライダルニーズに対応する結婚式場「エミリア」が新山口駅前に9月オープン

結婚式も多様化しています。時代に合わせて変えていかないといけません。今年9月にオープン予定の結婚式場「エミリア」(JR新山口駅新幹線口)は、ハウスウェディング型式場として、建物内にチャペル、神前式用の神殿、披露宴会場として大ホールと中ホールを設け、2次会会場や授乳室なども用意しています。さらに車椅子利用者や高齢の参列も考慮してバリアフリー化を行い、新幹線駅前の立地を活かしたいと考えています。

人と人の絆
を深め、ワク
ワク、ドキド
キした感動の
ウェディング
を提供してい
きたいと考
えております。



完成予想図